

EL ALCALDE, JUAN CARLOS APARICIO, INAUGURA EN BURGOS LA EXPOSICIÓN "MOVEMOS LA ENERGÍA" DEL GRUPO CLH

 La exposición tiene como objetivo acercar la imagen de la compañía a los ciudadanos y fomentar el conocimiento de la logística de hidrocarburos

El Alcalde de Burgos, Juan Carlos Aparicio, acompañado por el responsable del Grupo CLH en Castilla y León, Rafael Grande Villoria, y el jefe de la instalación de almacenamiento de Burgos, Jesús Alberto Robles, inauguró hoy la exposición itinerante "CLH, Movemos la energía", que la compañía ha puesto en marcha para dar a conocer sus actividades en aquellos municipios donde la compañía cuenta con algún tipo de infraestructuras, así como para fomentar un dialogo fluido y transparente con sus principales grupos de interés.

La exposición se puede visitar hoy en el Paseo del Espolón y mañana por la mañana en la calle Quintanar de la Sierra 11, junto al C.E.S "Los Salesianos", y por la tarde, en la calle de la Plazuela, junto al Centro Cultural de Cortes.

La muestra es gratuita y está abierta a todas las personas que quieran conocer mejor las actividades logísticas que desarrolla el Grupo CLH. Además, con el objetivo de promover el conocimiento de la logística de los hidrocarburos entre todos los públicos, se han concertado visitas con grupos de alumnos de centros escolares próximos

La exposición se ha instalado en un autobús especialmente acondicionado cuyo interior dispone de paneles informativos, pantallas táctiles y una sala de conferencias en la que un educador expondrá de forma amena y didáctica las principales actividades que realiza la compañía.

La campaña "CLH, Movemos la Energía" visitará entre diciembre de 2010 y febrero de 2011 cerca de 20 municipios de las comunidades de Castilla y León, Extremadura, Andalucía, Castilla-La Mancha y Madrid, en los que la compañía cuenta con algún tipo de infraestructuras.



CLH en Burgos

El Grupo CLH dispone en Burgos de una instalación de almacenamiento en la zona del Hospital del Rey, que será sustituida próximamente por un nuevo centro de almacenamiento que la compañía está construyendo en el Barrio de Cortes.

Este nuevo centro de almacenamiento, situado en la carretera del depósito de Residuos Sólidos (Vertedero Municipal), supondrá una inversión de cerca de 29 millones de euros y permitirá mejorar el suministro de combustibles en Castilla y León. La instalación dispondrá de un total de 14 tanques con una capacidad de almacenamiento de 100.000 metros cúbicos, el doble que la actual planta.

Abastecimiento de combustible en Castilla y León

Además de la planta de Burgos, el Grupo CLH cuenta con otras tres instalaciones de almacenamiento en Castilla y León, situadas en León, Santovenia (Valladolid) y Salamanca. En esta última ciudad, la compañía también tiene una instalación aeroportuaria desde donde se abastece de combustible de aviación a las líneas aéreas que operan en esta terminal.

La red de oleoductos en Castilla y León tiene cerca de 500 kilómetros de longitud y conecta las distintas instalaciones entre sí y con el resto de la red de oleoductos en el municipio de Miranda de Ebro. Esta red dispone además de dos estaciones de oleoducto y bombeo.

Además de la nueva instalación de Burgos, la compañía está desarrollando otro importante proyecto en esta comunidad, como es la construcción de una nueva planta de almacenamiento en Castellanos de Moriscos (Salamanca).

La Compañía Logística de Hidrocarburos CLH es la empresa líder en transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en el mercado español, con una red de oleoductos de más de 4.000 kilómetros de longitud, y 37 instalaciones de almacenamiento, con una capacidad total de 7,2 millones de metros cúbicos, así como 29 instalaciones aeroportuarias.

Burgos, 9 de diciembre de 2010